



VERSAILLES

Lettre ouverte aux riverains du boulevard de la République

Information sur la réhabilitation du boulevard de la République

Vous avez été nombreux à nous faire part de vos réflexions sur le projet de réaménagement du boulevard de la République. Cette réhabilitation est destinée à améliorer la sécurité des piétons et des vélos, réorganiser le stationnement, rénover les réseaux souterrains d'eau potable, enfouir les câbles aériens et remplacer les arbres (les tilleuls étant hélas condamnés à plus ou moins brève échéance, leurs racines ayant été endommagées par divers travaux de réseaux souterrains et le tassement de terre consécutif aux stationnements sauvages).

Si ce projet fait suite à un long travail de préparation par les services de la ville en étroite concertation avec le conseil de quartier, la réunion publique du 23 mai dernier avec les riverains a mis en évidence de nombreuses inquiétudes.

Rappelons que ce projet comporte deux phases : la première est le réaménagement du tronçon entre la place Thiers et la rue de Montreuil. Elle est programmée pour l'été 2016. La seconde porte sur la partie entre l'avenue des Etats-Unis et la rue de Montreuil, les travaux étant envisagés pour l'été 2017.

Les critiques recueillies portent en priorité sur la deuxième phase et notamment sur la perte de places due à la fin du stationnement sauvage ainsi que sur la disparition des alignements d'arbres.

En revanche, les travaux pour le premier tronçon entre la place Thiers et la rue de Montreuil créent 20 places. Par ailleurs, l'aménagement prévu permettra de requalifier, par de nouveaux arbres et bosquets, un ensemble végétal qui n'a plus depuis longtemps la qualité d'un alignement d'arbres.

La municipalité a donc décidé de mener les travaux de la première phase mais de rouvrir la concertation sur la seconde partie entre l'avenue des États-Unis et la rue de Montreuil.

Le stationnement payant, apprécié une fois mis en place par une majorité des riverains, comme le montrent les expériences passées dans tous les autres quartiers de la ville, sera mis en place comme prévu au 26 septembre ; l'acquisition des cartes pourra se faire soit au 3, bis passage

Pilâtre du Rozier (tél. : 01 30 97 81 80) soit sur paiementenligne.versailles.fr (une attestation provisoire d'abonnement pouvant être directement éditée).

Une lettre d'information sur l'extension du stationnement payant sera adressée aux habitants du quartier courant juillet.

Nous sommes conscients des nuisances générées, des changements d'usage et des mutations imposées, cependant elles sont les étapes nécessaires à tout projet de rénovation. C'est pour cela que nous souhaitons mettre en place une information continue et de proximité par le biais du conseil de quartier, mais aussi par des réunions élargies et des lettres d'information comme celle-ci afin d'exprimer notre volonté de transparence et de prise en compte de vos préoccupations.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées, et restons à votre écoute.

Hervé Fleury
*Adjoint au maire, chargé de la voirie
et des déplacements urbains*
Président du Conseil de quartier de Montreuil
herve.fleury@versailles.fr

Marie de Chantérac
Conseillère municipale
*Vice-présidente du Conseil
de quartier de Montreuil*
marie.dechanterac@versailles.fr

Projet d'aménagement du boulevard de la République Phase 1 (entre la rue de Montreuil et la place Thiers)

État actuel



État futur

